

Consultez votre amour pour Notre Seigneur et la Très Sainte Vierge, et nous sommes assurés d'avance de voir un grand nombre de nos simples abonnés se faire des zéloteurs dévoués. En terminant, nous vous demandons, chers lecteurs, de faire vôtres ces paroles que nous adressait une humble servante : "Je ne puis, moi, pauvre fille ignorante, prêcher, catéchiser. Je désire cependant faire du bien aux âmes, je propage votre "Messenger" et j'obtiens souvent des fruits consolants."

## Le Congrès Eucharistique

### Les Ligues du Sacré-Cœur

Sur la demande du Rév. Père L. Hudon, S. J., S. G. Mgr Bruchési a approuvé de tout cœur, l'idée de former une Fédération générale des Ligues du Sacré-Cœur, à l'occasion du Congrès. Ainsi toutes les Ligues du Sacré-Cœur, qui existent en si grand nombre dans tout le Canada, auront l'insigne avantage de participer aux fêtes du Congrès et de rehausser par leur présence l'éclat de ces solennités. Il y aura en plus une imposante réunion de tous les Ligueurs à l'église de l'Immaculée-Conception, centre de l'Œuvre. Une demande spéciale a été faite à Messieurs les curés et aux directeurs des Ligues, de vouloir bien prêter leur concours pour la réalisation de ce projet. Nous sommes heureux de pouvoir donner ici un bel extrait de la lettre qui leur a été adressée :

"L'importance tout à fait exceptionnelle du prochain Congrès Eucharistique de Montréal pour le Canada, puis les *relations si intimes* qui existent *entre le culte du Sacré-Cœur et le culte de l'Eucharistie* font, pour ainsi dire, un devoir à la Ligue du Sacré-Cœur, très répandue dans les paroisses canadiennes, de prendre une part spéciale à cette grandiose démonstration de foi et d'amour du peuple canadien. Nous avons pensé que rien peut-être ne serait plus agréable au Cœur de Notre-Seigneur que de voir ses Ligueurs accourir nombreux de toutes les parties du Canada et des Centres canadiens des Etats-Unis pour l'acclamer dans son triomphe et lui servir de garde d'honneur.

Nous avons donc résolu de faire appel à tous les directeurs, persuadés qu'ils seraient heureux de favoriser ce dessein et de venir eux-mêmes à la tête d'une délégation de leur Ligue pour la grande procession d'hommes en l'honneur du T. S. Sacrement."